



クラブ
主題

～ 伝えよう感謝 喜び そして 悲しみも ～

会長 五十嵐 由紀

会長/五十嵐由紀
副会長/八木悠祐・左近宏崇
書記/田中雅博・金原弘明
会計/山口雅也・藤野 篤

- 国際主題: I P Jacob Kristensen (デンマーク) "VALUES, EXTENSION and LEADERSHIP" 「価値観、エクステンション、リーダーシップ」
- アジア太平洋主題: A P David Lua (シンガポール) "Make A Difference" 「変化をもたらそう」
- 西日本区主題: R D 古田 裕和 (京都トゥービー) 「Let's do it now」～2022に向け誇りを持ってAll is well～
- 京都部主題: D G 中村 隆司 (京都ウエル) 「人生は一度きり」～出会いから全てが始まる～
- メネット主題: RSD 吉本 典子 (熊本ジェーンズ) 勇気を持ってやさしさを！ 小さな事でも世界は変えられます。



キャピタルクラブへの信頼

ドライバー委員長 宮崎 順 巳

例会には必ず出席しないとイケない、例会はキャピタルクラブにとっては非常に重要だと入会した時から教えられてきました。どんな状況でも例会には絶対に出席するぞ、したいという意気込みを持ったメンバーが沢山おられるクラブの例会を運営する。

五十嵐会長から打診を受けた際には、絶対に断ったらいけないと何も考えずにお受けしました。

今思えば、本当に何も考えていませんでした。委員会のメンバーは強力な方ばかりで私以外は皆様が会長経験者。本当に心強く、あらゆる場面で協力していただきます。やはり例会当日は不安になりますが、何とかなるだろうという気持ちになれるのは委員の皆様がいてくれてこそという部分が大きいと感じています。

どんな最悪な状況でも開催できるように打合せをし準備する。それはドライバー委員会だけでなく、他の委員会でも同じだと思います。

こんなコロナ禍の状況の中では、委員会のメンバー全員が顔を合わせて打合せするのも難しい時があります。緊急事態宣言等で集まるのが難しい時には ZOOM 等を利用して時間を作りビデオ会議で打合せをする。職場から、自宅から、時間を割いて当たり前のように参加していただきます。

4月第二例会はYMCAでの開催となりましたが、ドライバー委員会だけでなく、三役の皆様も協力していただきました。スムーズな例会進行ができるように事前準備を行ない、確認作業を行なう。委員会だけでなく、例会の時にもメンバーの皆様から支えられているのを強く感じます。

毎年、委員長や三役を任せていただき、いつも感じるのはキャピタルクラブの結束の強さや一人にはさせない、一緒にメンバーで支えてやるぞという温かさ。うちのクラブならどんな役目を受けてもきっと大丈夫。みんなが支えてくれる。メンバーの方が嬉しそうに話しておられたのは本当だったんだと身に染みしています。

皆様から支えられながら、残り僅かとなった例会も開催していきたいと思えます。

今月の聖句

主を畏れることは知恵の初め。これを行う人はすぐれた思慮を得る。

旧約聖書 詩編 111 編 10 節



解説 この「主を畏れることは知恵の初め。」という句は、この箇所だけでなく旧約聖書の箴言にも何度か出てきます。日本語の「畏れる」は「恐れる」とは違い、神仏や自分より優れた人・存在に対して敬意、慎んだ態度をとることとされています。

「畏れる」ことは自分を越えた存在に対して自らの無力さと至らなさを自覚することから始まります。人は普段自分の力で何でもできると思っている間は、学ぼうとしません。この聖句は、主（創造主＝神）を畏れることから知恵が始まると言っています。まず、この世界における人の弱さと無力さを自覚し、物事の根源（神）に対して謙虚な姿勢を持つことが事柄を正しく認識することにつながるのだと言っているように思います。そして物事に対してこのような態度を持つことが正しい判断を導く（すぐれた思慮を得る）ために必要だということでしょうか。

西日本区
強調月間

5月 LT

リーダーシップを学んでください！ クラブ・部・区など、あらゆる機会にリーダーシップの学びの場があります。全てを有意義に捉え、スキルアップをして、リーダーシップを身に付けてください。
鵜丹谷 剛 ワイズリーダーシップ開発委員長（神戸クラブ）

年間強調
目標PR

ワイズメンズクラブ内外の人達にもっと広報して、EMC やクラブの活性化に繋げましょう。
大槻信二 広報・情報委員長（京都センチュリークラブ）



強い義務感を持とう 義務はすべての権利に伴う

"TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT"

4月第一例会 2021年4月3日(土) 18:30~20:00 円山公園 鳥久

ファミリー・メネット招待 お花見例会

メネット 石倉 博子

4月3日(土) 円山公園 鳥久にて4月第1例会、花見例会が開催されました。

コロナ禍で中々お会い出来ないメンバー、メネットの皆様との例会を、私は心待ちにしておりました。

例会進行のなか、ゲスト苗村さんのご紹介があり、その爽やかな印象はキャピタルクラブをさらに活気づけて下さるものと感じました。

そして、美味しい食事を頂きながらメインプログラムのゲーム〜これは何でしょう〜の始まりです。

メンバー、メネット各4チームは代表がお題をスケッチブックに絵を描き、チームメートが答えるというもの。各チームは死闘を繰り広げ珍回答も出るなど痛快でした。第1位は椿森さん率いるメンバーチームでした。おめでとうございます。外では桜の花びらが舞うなか笑い溢れるひとときでした。結婚式の後、駆け付けて下さった山田さん、まゆみメネットのお着物姿もスゴく素敵でゲームにおいてもファインプレー続出でした。

楽しかったあ、キャピタルクラブ大好きです戸。

ご準備頂いた委員の皆様ありがとうございました。

メンバーゲスト：苗村昌基様

ファミリー：五十嵐亜紀

メ ネット：香山慶子、仁科節子、八木未穂、山田まゆみ、石倉博子

ピンクシャツデーに参加して

会長 五十嵐 由紀

今年の「ピンクシャツデー」はコロナ禍で“ピンクのものを身につけた画像とメッセージ”の投稿でも参加できることとなり、昨年に購入したピンクのTシャツを引っ張り出し恥ずかしながら自撮りし「友達を兄弟姉妹と思って大切にしてほしい」というようなメッセージとともにYMCAへ送りました。友達との摩擦は時には(大人であっても)避けられない時もありますが、他の誰か、たった1人でも理解し寄り添ってくれる仲間がいれば強くなれることもあると思います。そしてYMCAのプログラムやCS事業に参加するたびに、大人も子供も、女性も男性も、高齢者も若者も、障がいがある人もない人もみんな根っここの悩みは同じなんじゃないかなと感じる今日この頃なのです。

参加者：五十嵐、左近、椿森、幡南



五十嵐さん

左近さん

椿森さん

幡南さん

3月27日(土)西日本区フォーラムがオンラインにて開催されました！

当日は、第一部の「ZOOM会議(各部、将来構想特別委員会等からの発表)」と第二部の「部毎のグループ別フリートーク」が150名を上回る参加者にて行われ、キャピタルクラブからは金原さん・山口さんが参加されました。

4月第二例会 2021年4月20日(火) 19:00~20:30 京都YMCA・ZOOMオンライン

Yサアワー例会

YMCA サービス・ユース事業委員 石村 吉宏

本日の例会は、4月12日に新型コロナウイルス「まん延防止等重点措置」が発令され、ウェスティン都ホテルも20時までの営業となりました。その為、今回は京都YMCAにて19時から20時半まで、できるだけ少ない参加者でZOOMの参加者も募った例会となりました。

本日のゲストスピーカーは、長年京都YMCAの総主事を務められ、キャピタルクラブの連絡主事としてお世話になり、2017年から2020年まで日本YMCA同盟の総主事を務められ、今年からは奈良YMCAの総主事に就任された神崎清一様に「YMCAの今、これから……」と題して話して頂きました。

主に同盟の総主事時代を中心にお話頂き、スポンサー企業も協賛した事業がその後どの様な効果があったかを求めるようになってきているのと、京都のエイズ文化フォーラムのように事業の中心として活動するのが大切であると話されました。又、東山荘で開催されたアジア大会で国家間の難しい関係性に直面して大変だった話もされました。

YMCAのアクションブックを見ながら説明をして頂き、幼児から青少年、社会人までYMCAが関わっている事がわかりました。久しぶりに神崎様のお話が聞けた楽しい時間でした。

京都！ 綺麗やわああ大作戦

地域奉仕・環境事業委員長 黒木 宏知

4月4日(日)に国際プログラムのゴミ拾い活動であり、京都部事業の「京都！ 綺麗やわああ大作戦」を行いました。

キャピタルクラブは京都御所寺町御門から今出川迄の寺町通りと御所沿いの道、約2.1kmを活動する事にしました。

始まる前に道路を見渡すと、ごみが落ちている様子もなく、一体どこのごみを拾えばいいのかと思いましたが、それなりに空き缶やたばこの吸い殻を発見しました。

私も昔はヘビースモーカーで、吸い殻を捨てたこともありまして、過去の過ちを思い出しながら反省しました。

しかし活動後にはスッキリ爽快感を得ることができ、得した気分になりました。

また前日の天気予報では降水確率90%雨予報でしたが雨も降らず無事に開催でき、小学校以来の京都御所にも行けて楽しかったです。

参加者の皆様ありがとうございました。

参加者：五十嵐、亀井、黒木、志田、田中(雅)、西川、藤野、八木、山口、山口特別メネット(敬称略)



次期への抱負

次期副会長 石倉 尚

あのヒラメを海の底から引っ張り上げてくれた亀井さん。もう4年も前のこと……。あれから大物に出会ってないような、気が……。そろそろ大物に出会える予感。

久しぶりの役員、ワクチンに期待し次期はすべての事業ができることを願い、大漁目指し、思う存分皆で活動したいものです。海の男！亀井久照船長！座礁しないように「威風堂々」と出航です。皆で大いに楽しみます。

次期副会長 田中 升 啓

クラブに入会させていただいて10年以上になりますが、初めて副会長をさせていただく事になりました。副会長の経験はありませんが、過去にこのクラブで経験させていただいた事を活かし、次期の三役や委員長の皆様と協力して亀井次期会長を盛り上げていきたいと思っております。昨今の状況もあり、とにかく今はメンバー同士の繋がりがとても大切だと感じていますので、メンバーの気持ちの一つになれるように自分の役割を果たそうと思っております。よろしくお願ひいたします。

次期書記 西川 欽 一

2回目の書記を拝命いたしました。亀井次期会長とは同期入会ですので、なんでも協力するつもりでいましたが、次期書記としての活動が始まって、協力するどころか逆に足を引っ張らないか心配になってきました。

書記の役割は多岐にわたりますので、9年前に書記として教わったことを思い出しつつ、一緒に書記をさせていただく宮崎さんとも分担しながら、そして協働して役割を全うできるように頑張ろうと思っておりますので、メンバーの皆さんのご協力を宜しくお願ひ致します。

次期書記 宮崎 順 巳

いつもお世話になっております、宮崎です。

次期は亀井次期会長から書記の指名を受けました。亀井さんには入会当時から色々とお世話になっております。次

期の三役の皆様は私以外が会長経験者ということで、亀井さんは車に例えて、頼りになるメンバーなので自動運転ができそうだとお話しされていました。私のところだけは手動になりそうな気がしますが、コロナが収まることを願ひながら頑張っていきたいと思ひます。

次期会計 香山 章 治

次期会長亀井久照さんより、次期三役会計を拝命いたしました。メンバーの皆様どうぞよろしくお願ひ致します。

我がキャピタルクラブは、次次期京都部部長石倉尚さんを輩出します。よって次期はその準備も忙しくなることでしょう。

クラブとしては、メンバー全員が一体となって次次期までのスケジュールを描いて進んでいかなければいけません。何よりも今期・次期での新メンバー入会が必須と考えます。数は力なり。次次期に向けてメンバー全員で同じ方向を向いて進んで行きましょう。

次期会計 森 繁 樹

職業柄か、3度目の会計となります。

2回目の会計が終わった時、仕事でも会計に携わり、キャピタルクラブでも会計に携わり、お腹いっぱいになったので、もう会計は引き受けまいと心に決めましたが、亀井次期会長からの申し訳なさそうな依頼電話で、もう一人の会計の担当者が誰かを確認させて頂き、快諾の返事をさせて頂きました。もう一人の会計担当は、香山章治さんと、たいへん心強く感じております。

キャピタルクラブで、会計の担当をすると一年のお金と数字の流れが分かるのと同時に事業についても違った側面から見て感じる事ができ、ワイズメンズクラブ、キャピタルクラブに関して詳しくなります。3度目の会計でも新たな発見がありそうです。

一年間しっかりと会計をさせていただきますので、よろしくお願ひします。

苗村さん・渡邊さんオリエンテーション

4月13日(火)

副会長 左近 宏 崇

大門 EMC 委員長が司会をされ、五十嵐会長の挨拶、メインのオリエンテーションを山口次期 EMC 主任にとっても分かりやすくご説明頂きました。その後は会長の運営方針と基本姿勢等の説明、最後にスポンサーの倉見さん椿森さんからの訓示(笑)。

皆さん「当時は理解できなかったなあ」等々ご自身の時を(遠い眼で)思い起こされつつ、お二人に大丈夫、例会や事業等に参加するうちに徐々に馴染んでくるからと伝えられていました。

終了間際に駆け付けられた目が\$と化した森ファンド委員長からクラブジャンパーのアピールもありつつ、本来ならば懇親会に突入していくのですが、コロナウィルス変異株の蔓延を考慮して懇親食事は中止。ご都合の調整のついた約20名のメンバー出席もお断りし既述の人員に絞っての開催でした。「天」の村田さんに無理言ってご用意いただいたお弁当を持って解散となりました。

世情によりホテルでの例会の開催が困難となる気配です。入

会式のタイミングについて、入会を決断頂いたお二人に対して[リモートになったとしても本来のタイミングで入会式をせず先延ばしにするのはお二人に失礼になってしまう]、[リアルな場でもって皆で盛り上げて差し上げたい]と相反する思いが交錯しています。

次期リーダートレーニング

次期交流事業委員長 仁 科 保 雄

コロナ禍の中、次期亀井久照会長のご英断により4月16日(金)次期役員トレーニングが行われました。

次期亀井会長を中心に田中升啓副会長の司会のもとスムーズな進行で、次期に必要な案件もメンバー全てが役職経験者であり、かなりの理解のもとに次期に対しての抱負が発表なされていたと思ひます。ただ強く感じたことはメンバー数の減少が陰を落としている事でした。やはり、キャピタルクラブの実力を発揮できるのは40名を回復する事が今必要であると思ひます。

今までコロナ禍の中で、クラブを支えてこられた五十嵐会長と前期西川会長、並びに役員の皆様へ感謝を申し上げます。そして次期役員の皆様のご健闘を期待いたしたいと思ひます。

HAPPY BIRTHDAY

メ	ン	山口雅也	5月10日	椿森昌史	5月12日
		山田隆之	5月13日	宮崎順巳	5月28日
		大門和彦	5月31日		
メ	ネット	宮崎早希	5月21日	志田千鶴	5月23日
コ	メット	吉井歌子	5月2日		

HAPPY ANNIVERSARY

加藤俊明・圭子	ご夫妻	5月5日
森常夫・絹代	ご夫妻	5月8日
菅原樫一・由利子	ご夫妻	5月13日
瀬本純夫・吉美	ご夫妻	5月17日

YMCA NEWS

2021年度 第1回日本語能力試験 N1/N2 対策講座募集中

7月4日(日)の日本語能力試験の合格をめざし、試験に必要な日本語を集中的に勉強します。

お問い合わせの方がおられましたら、ご紹介ください。
詳細は http://kyotoymca.or.jp/japanese/files/2021/04/JLPTN1N2_2021.pdf

または、下記 QR コードを読み取ってご覧ください。

電話または京都 YMCA 1階窓口にて受付。

希望のレベルをお伝えください。

*お問い合わせは下記までお願いします。

TEL (075)255-3287

お問い合わせは http://kyotoymca.or.jp/?page_id=815

または、下記 QR コードから読み取ってください。



詳細



問い合わせフォーム

第1回 次期役員会議事録

2021年4月16日(金) 19:30~20:00
京都YMCA三条本館 101号室

〈会長主題〉 『SAVE THE EARTH』

～豊かな地球を未来へ届けよう～

〈西日本区・京都部報告〉

4月23日(金)次期京都部 EMC 事業懇談会 京都 YMCA 三条本館 / 4月26日(月)次期京都部 Y サ事業懇談会 京都 YMCA 三条本館 / 6月20日(日)午後 第一回次期京都部評議会 / 7月第二例会 京都部部長公式訪問

〈YMCA 報告〉

サブエキャンプ場の代替となるキャンプ地候補を選定中

〈三役会報告〉

委員会配属案発表 / 年間スケジュール(案)に関して説明 / 次期事業計画(案)の提出について → 委員会開催(開催方法については各委員長で検討要)の上、締切までに委員会報告書及び事業計画(案)の提出を依頼

〈審議事項〉

委員会編成に関して → 委員会配属案のとおり承認(満場一致)

〈各次期事業委員長より〉

各次期委員長より、次期への抱負等について一言ずつ頂いた。

〈その他〉

第3回次期三役会 5月12日(水)19:00 ~ 於:未定

第2回次期役員会 5月20日(木)19:00 ~

於:ウェスティン都ホテル京都

第10回 役員会議事録

2021年4月27日(火) 19:00~21:30
リモート (ZOOM)

〈会長主題〉 『伝えよう感謝 喜び そして 悲しみも』

〈西日本区・京都部報告〉

西日本区フォーラム / パレスクラブ 50周年記念例会 延期 / 第24回西日本区大会 / 2021-2022 京都部部会

〈YMCA 報告〉

さくらフェスタ 2021 中止 / YMCA へのテント購入支援

〈三役会報告〉

次期への引継準備の件 / 東京クラブ 90周年お祝い / EMC 事業 表彰申請の件

〈事業委員会報告〉

• YMCA サービス・ユース事業委員会 (予算未執行分の寄付) 次月に持ち越し検討 / (リトセンチャリティーゴルフ)13名 (14回)参加 / (さくらフェスタ)中止 / (YYY フォーラム)詳細報告 / (Y サアワー例会) 4月20日にリモート含めて開催 / 募金報告

• 地域奉仕・環境事業委員会 (ふれあい広場)録音、編集作業完了 / (メタセコイヤフェスティバル)中止と決定 / (チャリティーボウリング献金)現在15,518円 / (京都!綺麗やわああ大作戦)4月4日に実施

• ドライバー事業委員会 5月第一例会(ファンドオークション)について / CATT 合同例会は中止 / 6月第一例会について / ニコニコ報告

• 交流事業委員会 東京クラブとの DBC 事業 中止 / YEEP・STEP 事業 広報配信 / クラブ内交流企画について

• ファンド事業委員会 4月ファンド実績報告 / 玉ねぎファンド / 5月ファンドオークションについて / 新入会員のジャンパーファンドについて

• 広報・プリテン事業委員会 5月号、6月号の骨子報告 / フェイスブックについて / HP リニューアル進捗報告 今期中に完了予定で進める

• EMC 事業委員会 新入会員オリエンテーションについて / 入会式について / 期首からの各例会欠席人数・出席率について

〈審議事項〉

東京クラブ 90周年の祝いの件 承認

メタセコイヤフェスティバル中止の件 承認

CATT 合同例会中止の件 承認

入会式日程(5月11日)の件 承認

〈その他〉

第11回三役会 5月19日(水)

第11回役員会 5月25日(火) ウェスティン都ホテル京都

編集後記

5月に入り、初夏を感じる緑でいっぱいの季節がやって参りました。気温も高まり、汗も出やすく、身体も心も動きやすい季節となりましたが、まだまだ社会的にも落ち着くまでにもう少し時間が必要な状況となっております。夏の東京オリンピック開催も予断を許さない状況となっておりますが、こういった状況だからこそ前を向いて、日々成長とチャレンジを繰り返して精進して参ります。2年間お世話になり、本当にありがとうございました。

広報・プリテン委員長 横田岳士

4月報告



例会出席

在籍者数 28名
第一例会 15名
第二例会 23名
メイクアップ 0名
出席率 92.9%



BFポイント

切手 1,771g
切手累計 6,800g
現金累計 48,000円
E F 0円
J W F 0円
EF・JWF累計 0円



ニコニコ

第一例会 0円
第二例会 5,000円
累計 204,450円



ファンド

おつりファンド 9,160円
花ファンド 3,000円
3月計 12,160円
累計 683,260円



献血

献血 0cc
成分 0名
累計 0cc



135周年募金

第一例会 0円
第二例会 0円
今期計 22,845円
累計 277,115円

ポジティブネット募金

第一例会 0円
第二例会 0円
今期計 21,992円
累計 26,534円
YMCA活動継続寄付金
第一例会 0円
第二例会 0円
累計 29,220円

出席第一...時間厳守...親睦...奉仕...使用済切手収集